

Vorwort

In ständiger Zusammenarbeit mit dem Verkehrsamt der Bundespolizeidirektion Wien und mit ausschließlicher Verwendung des amtlichen Materials, haben wir einem von weiten Kreisen der Öffentlichkeit immer dringender geäußerten Wunsch entsprechend, das vorliegende Nachschlagewerk herausgebracht, das allen Anforderungen entsprechen wird, die hinsichtlich Richtigkeit der Anschriften und Sorgfalt der Zusammenstellung erhoben werden können.

Wir haben es nicht dabei bewenden lassen, einfach das amtliche Material des Verkehrsamtes der Bundespolizeidirektion Wien abzudrucken, sondern haben trotz der damit verbundenen großen Kosten die Adressen an sämtliche Wiener Kraftwagenbesitzer ausnahmslos zur Korrektur übersandt, wodurch wir die Möglichkeit hatten, die Anschriften auf den neuesten Stand zu bringen.

Die Aufhebung der Kraftwagenabgabe und die durch sie hervorgerufene Belebung des Kraftfahrzeugmarktes durch Erzeugung und Inbetriebstellung zahlreicher neuer Fahrzeuge einerseits, sowie die ebenfalls darauf zurückzuführende verminderte Zurücklegung von Nummern während der Wintermonate andererseits, haben nicht nur die Bedeutung des Adreßmaterials durch Vermehrung der Nummern erhöht, sondern auch zu dessen Stabilität wesentlich beigetragen.

Es ist uns eine angenehme Pflicht den leitenden Herren des Verkehrsamtes sowie deren Mitarbeitern den herzlichsten Dank für die freundliche und tatbereite Förderung und Unterstützung auszusprechen, die sie unseren Bestrebungen angedeihen ließen. Sollten sich trotz peinlicher Kontrolle noch irgendwelche immerhin denkbare Irrtümer in dem Buch befinden, so können wir hiefür keine Haftung übernehmen, sagen jedoch für jede uns zugehende Richtigstellung oder Ergänzung den Einsendern im Voraus besten Dank.

Die laufenden Veränderungen und Zurücklegungen, die uns vom Verkehrsamte der Bundespolizeidirektion Wien zur Kenntnis gebracht werden, erscheinen in periodischen Nachträgen, die den Besitzern des Wiener Autonummern-Verzeichnisses zu einem Vorzugspreise überlassen werden. Dadurch ist es jedem Interessenten möglich gemacht, das Adressenmaterial immer nach dem neuesten Stand führen zu können.

Wien, im Jänner 1936

Schriftleitung des

Wiener Autonummernverzeichnis

Wien I, Körntnering 17

R 29-1-16